



Esteban reclama a la Junta Electoral que la Universidad realice una campaña de fomento del voto

L.G. | SALAMANCA

El candidato Mariano Esteban de Vega presentó el pasado miércoles ante la Junta Electoral de la Universidad de Salamanca un escrito solicitando que se instara formalmente y de manera inmediata a la Secretaría General de la Universidad de Salamanca a que pusiera en marcha una campaña institucional de información y fomento del voto en el marco del proceso electoral en curso, tal y como le obliga el artículo 25.2 del Reglamento Electoral de la Universidad salmantina.

Atendiendo a tal petición, según explica la candidatura de Mariano Esteban, la Junta Electoral ha instado a la Secretaría General de la Universidad al desarrollo de una campaña institucional de información electoral y fomento del voto a través de los medios que estime más adecuados para el cumplimiento de esta misión.